



COORDINADORA NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACION

¡ NO MAS SANGRE DE NUESTRO PUEBLO! ALTO AL TERRORISMO DE ESTADO CONTRA LA LUCHA SOCIAL

La profunda crisis en que la clase política y empresarial han sumido al país alcanza márgenes inconcebibles e inaceptables. La política del sexenio; de inicio, arranca con pactos cupulares para concretar en los hechos reformas que ya la clase empresarial y la burguesía aplicaban a sus trabajadores y el gobierno a la población en general; de igual manera el pacto de las elites, finiquito en el papel, el tramo que le faltaba a las reformas para el total despojo de las riquezas de la nación.

Solo la dignidad de las organizaciones y el pueblo en general, en la constante y desigual pelea contra las medidas de la burguesía y el gobierno complice han logrado contener con organización y valentía la concreción de las reformas criminales.

Sin embargo el gobierno federal y los gobiernos estatales, durante este sexenio han hecho uso de la fuerza bruta, para contener la movilización y la organización social; las masacres son la constante, Iguala (Ayotzinapa), San Angel Zurumucapio, Nochixtlán, Arantepacua.

Los asesinatos de trabajadores de la educación y de luchadores sociales se complementa con las procesos judiciales que llevan a la cárcel a los que defienden sus derechos.

En los últimos días y a escasos meses de la definición de los candidatos a usurpar el poder presidencial, los gobernadores con la complacencia del gobierno federal le han dado al pueblo “lecciones” de quienes son los que “mandan”; en Aguascalientes Martin Orozco encamina la represión contra las normalistas de Cañada Honda; en Tiripetío Michoacán, Silvano Aureoles aplica el uso de las balas contra los estudiantes, que hoy mantienen en estado grave a un joven normalista; en la Ciudad de México Miguel Angel Mancera, el Jefe de Gobierno no hace nada para coadyuvar ante la criminal negativa del gobierno federal para concretar los acuerdos con el SME.

Tal pareciera que los aspirantes presidenciales y sus partidos, hoy buscan quedar bien con la oligarquía para ser palomeados en la candidatura y la propia presidencia de la república; aplicar mano dura ha sido la constante.

El asesinato de Meztli Sarabia Reyna, en las oficinas del Mercado de la organización de Vendedores Ambulantes de Puebla, refrenda la vocación asesina de los gobiernos en ese estado, Moreno Valle exgobernador promovió la “Ley bala”, es decir el uso de armas de fuego para contener las movilizaciones; ahora su sucesor Antonio Gali Fayad fiel a esta vocación; no solamente ha solapado la constante agresión de policías y grupos paramilitares en los mercados de la organización de la cual es representante Rubén Sarabia Sánchez “Simitrio” padre de Meztli, quien por el momento se encuentra en prisión domiciliaria.

Sobre la cabeza de Gali Fayad, está ahora la sangre inocente de Meztli, quien fue asesinada por un comando paramilitar en sus propias oficinas al filo del medio día de hoy 29 de junio de 2017.

Antes de asesinarla los paramilitares, al estilo de la mafia dejaron el mensaje para Simitrio, con lo que se prevé una ola de represión mas amplia a los compañeros de la UVAP-28 de octubre, pero sobre todo a la familia de Ruben.

Desde la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación, repudiamos este vil y artero crimen de estado, exigimos al gobierno federal actué en consecuencia y castigue a los culpables materiales e intelectuales.

Nos solidarizamos con los compañeros comerciantes y en especial con la familia Sarabia Reyna.

Estaremos atentos a la convocatoria que se pueda generar para exigir justicia, y solución a las problemáticas de los trabajadores, estudiantes y pueblo en general.

**¡SOLUCION YA, A LAS GENUINAS DEMANDAS DEL SME!
ALTO A LA REPRESION CONTRA EL NORMALISMO MEXICANO
REPUDIO TOTAL AL ASESINATO DE MEZTLI
FUERA PEÑA NIETO Y SUS COMPLICES ASESINOS
UNIDOS Y ORGANIZADOS VENCEREMOS
COORDINADORA NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACION**

CDMX A 29 DE JUNIO DE 2017.